
※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

１．件 名：「新規制基準適合性審査に関する審査会合への対応について（大飯

３号機）」 

２．日 時：令和２年１１月１２日 １６時３０分～１６時４５分 

３．場 所：原子力規制庁 ９階Ａ会議室（一部 TV 会議システムを利用） 

４．出席者（※・・TV 会議システムによる出席） 

  原子力規制庁： 

   （新基準適合性審査チーム） 

関企画調査官、竹田上席安全審査官、鈴木主任安全審査官、 

畠山安全審査官 

     

関西電力株式会社： 

原子力事業本部 原子力発電部長※ 他５名※  

  

５．自動文字起こし結果 

  別紙のとおり 

  ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

   発言者による確認はしていません。 

 
６．その他 

提出資料： 

・資料 大飯発電所３号機 加圧器スプレイライン配管修繕工事の設計及び工

事計画認可申請書コメントリスト 

 

 

以上 

  



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:06 はい、原子力規制庁のハタケヤマ率、これより 

0:00:15 委員長。 

0:00:19 タケダ。 

0:00:45 すいません東京支社のオオタですけども。はい。お手元にコメントリストは、 

0:00:51 お持ちでしょうか。 

0:00:54 はい。 

0:00:55 ありますね。はい、はい。 

0:00:57 はい、じゃあ、コメントリストの確認からということでよろしいですか。 

0:01:03 はい、よろしくお願いします。 

0:01:04 はい。はい、じゃあ大飯の方からコメントリスト 

0:01:14 関西電力大飯から辻です。 

0:01:16 個目トリップ等の確認をしていただきます。コメントリストの上から読み上げさ

せていただきますと、以上のに置いていた会合資料の中でトップベントプレート

内の暴力の報告は携帯に追加方法。 

0:01:32 やっぱり引っ張り残留応力するっていう方法について、 

0:01:36 今回出させていただきました日本ペイントの両端の杭の応力腐食割れ対策に

関する説明といたいということ。 

0:01:45 あと二つ売れ残っとして 6 億のお金を持っている方は過去に暮らすいただい

たんで、具体的セキがございますので、実績に一見別に必要になった。 

0:01:58 続きまして、2－2 は説明もコメントがあって、特配ことで、ポウの類最近評価に

対して反対部分で発生する応力について御説明非常に 

0:02:12 資料 2－3－1 セットになってても、受けて結論を両方会議にかかって、 

0:02:21 もともと高いプロジェクトでいきたいというものとなっておりまして、今回取りか

え範囲のところにつきましては、答えろございませんので、今回それからやは

りパペットわかっておるについてここで言ったり、 

0:02:35 コメントは以上に 

0:02:42 はい、ありがとう。 

0:02:47 いや、 

0:02:52 委員長。 

0:02:55 そう。 

0:03:54 関西電力、及川フジイです。 

0:03:57 計算結果をお示しすることは可能でございます。 

0:04:15 あんまり電力を以下、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:04:17 フジイですといたしました。 

0:04:28 はい。 

0:06:30 よりタケガワでございます。同じ考え方でございますので、以下の方よろしくお

願いしたいと思います。 

0:06:37 はい。委員長。 

0:06:39 じゃねえ。 

0:06:42 はい。 

0:06:44 はい。 

0:07:21 大飯超えてますか。 

0:07:25 はい。 

0:07:25 大飯よりタケガワをやって、 

0:07:29 一応、ＰＡＲの重みと関しましては、対応させていただきたいというふうに思っ

ていて、 

0:07:41 いう 8 位。 

0:07:43 資料リリースぐらいを目途に寄ってみたいというふうに思ってください。 

0:07:53 あと保全に一般にけれども、その後、 

0:07:58 社内の中で持ち帰らせていただきたいと思ってるんですけれども、 

0:08:07 はい。 

0:08:12 はい。 

0:08:22 どう 

0:08:27 どうぞ。 

0:08:30 はい。 

0:08:37 事業の合理化のコメントいただきましたら、4 点、これで次の共同計算の過程

をしたものに関しましては、18 日、 

0:08:49 いうぐらいでフィリップス 

0:08:53 はいどうぞっていただきたいな、リース料率っていうみたいなものを手元に取り

組んでいきますというふうに思ってございます。 

0:09:02 はい。いただけたら、別途 18、資料もらっているような結果をぜひやって、 

0:09:15 はい。 

0:09:16 非常にヒアリングに行きますよ。はい、以上に応じて、 

0:09:20 そうですねお願いしたいなというふうになってございます。 

0:09:25 いや、 

0:09:33 あそこでいえばやっぱもしくは右がないというふうに思ってございます。 

0:09:43 はい。 

0:09:44 こんな結果で、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:09:49 一応 

0:09:50 まだ結果は出ていない部分的な話よりも結果。 

0:09:57 多いタケガワでのピークが出てございません。 

0:10:01 どうぞ。 

0:10:03 はい。 

0:10:11 そうですねの結果報告自体には 11 月いっぱいぐらいまでというふうに本日回

答させていただいていまして、その規模振り向けアップ的な結果ですけれど

も、この後報告会介護等がありますので、配当は 12 月、 

0:10:28 頭ぐらいを 

0:10:30 今、 

0:10:33 委員長。 

0:10:34 今、 

0:11:02 大飯から参りまして、その辺／から調整中でございます。 

0:11:08 最後、 

0:12:46 蔵前ず、その件につきましては、かなり遠方でございます。 

0:13:15 はい。幾らマエダです。下の表にございます。 

0:13:26 議長。 

0:13:28 どうぞ。 

0:13:44 はい。幾ら前でございます。特にございません。以上です。 

0:13:49 ないようでしたらええと。 

 
 


